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REQUERIMENTO NO 05/2023

Carlos Pereira Amorim, José Airton Ferreira, Cleber Juliano de
Oliveira, Fernando Rombaldi Beserra e Pedro Firmino Filho, Presidente e
Vereadores da Câmara Municipal de Mariápolis, Estado de São Paulo, usando de
suas atribuiçôes que lhe são conferidas por Lei, REQUER, na forma regimental, que
o Sr. Prefeito esclareça a edilidade:

1.

tosé Airton Ferreira
Vereadorz'-^i: /) f) ,-

ê<ãn Y^t i"árc,' Peüró Firúino Filhor

2.
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A Usina de Reciclagem de Lixo está nos planos
para conclusão?

O que está impedindo seu funcionamento?

Existe previsão para sua instalação?

Vereador
idente da Câmara Municipal

APROVADO
..'' )..:\ Discussâo evotacão

Em, -/i ': -

doR
Vereador

JIJ§I]EIEAIUA

Não temos maiores informaçÕes sobre o assunto e é de muito
interesse para a comunidade.

Termos em que,
P deferimento.

Mariápolis, Sala das Sessões, 01 de fevereiro de 2023.


